

"Taurus Chile" se dedica a fabricar calzado de seguridad Zapatería penquista retoma negocio y se abre a exportar

Ingenieras comerciales decidieron recuperar la actividad de su padre y enfocarla en zapatos para la industria forestal.

La zapatería "Taurus Chile" fue fundada por Manuel Acevedo en Concepción hace cerca de 50 años. En ese entonces, confeccionaba todo tipo de calzado, pero no fue hasta la irrupción de productos extranjeros que enfocó su trabajo en la fabricación de zapatos de seguridad. Sin embargo, frente al implacable mercado internacional, la confección local sufrió un declive y que hoy ha logrado reponerse.

Wendoly Acevedo, hija de Manuel, luego de estudiar ingeniería comercial junto a su hermana Olinka, asumieron roles dentro de "Taurus Chile", retomando este negocio. "Queríamos poder mantener esta empresa familiar, pero era muy difícil competir en el mercado tradicional, por lo que decidimos enfocarnos en un producto especial, de nicho, que por su pequeño tamaño era difícil que fuera de interés para importar, es así como llegamos a especializarnos sólo en calzado para la industria forestal. Luego nos dimos cuenta de que también podíamos satisfacer las necesidades de empresas en otros países de Latinoa-

mérica", dijo.

Con la asesoría de ProChile, la primera exportación de "Taurus Chile" fue a Brasil para una filial del grupo Arauco. Sin embargo, su principal mercado de exportación actual es Colombia, donde sus productos ya son utilizados por empresas de ese país, para faenas en el bosque, aunque con con-

diciones muy diferentes al sur de Chile.

Wendoly Acevedo agregó que están concentrados en mantener la calidad y seguridad de sus productos, pero "también de dar trabajo a artesanos que llevan muchos años con la empresa y también de capacitar a nuevas generaciones".



"Taurus Chile" se fundó hace cerca de 50 años en Concepción.